



## Ayuntamiento y universidades buscan en el tweet un reclamo contra la violencia de género

J.Á.M. | SALAMANCA

Por tercer año consecutivo y dado el éxito de las anteriores ediciones, el Ayuntamiento y las dos universidades salmantinas han vuelto a unir sus fuerzas para poner en marcha la tercera edición del concurso de tweets con la violencia de género, una iniciativa con la que se busca concienciar a la comunidad académica, en particular, y a la sociedad, en general, sobre el grave problema que presenta esta lacra social. “Y hacerlo a través de una herramienta con la que se fomenta la creatividad”, señaló la concejala de Familia, Cristina Klimowitz, consciente de que la implicación de los jóvenes es “fundamental” en esta lucha contra la violencia de género.

Con este objetivo partici-

pan también las dos universidades, que buscan a través de esta singular iniciativa “concienciar, educar y formar” a los jóvenes, según palabras de Cristina Pita, vicerrectora de Atención al Estudiante de la Universidad de Salamanca, y lograr el compromiso de las instituciones académicas a través del estudio, “pues cuando el conocimiento no se vierte en compromiso acaba siendo la mayor de las mentiras”, afirmó Jacinto Núñez, vicerrector de Relaciones Institucionales de la Universidad Pontificia.

Cada alumno podrá presentar un tweet en cualquier formato y expresión artística concentrado en 140 caracteres entre los días 3 al 25 de octubre. Y lo hará con el hashtag #STOPVVG.